

## NIEDERSCHRIFT

über die Sitzung des Ortsbeirates Altenstadt am Montag dem 22.08.2011 um 19:30 Uhr am Rathaus (Ortsbegehung).

Es waren anwesend:

Vom Ortsbeirat:

Vogler, Daniela  
Roloff Harald  
Schilling, Sabine  
Sulzmann, Peter  
Jungkind, Kurt  
ederer, Gisela  
Kremer, Oliver  
Ott, Lukas

Schriftführer:

Kaufmann, Hubert

Es fehlte entschuldigt: ./.

Beschlussfassung:

02/007

Ortsbegehung

Die Bitte an die Gemeindevertreter, es sollen die Zebrastreifen auf der B 521 in Höhe Sparkasse, und bei Blumen Ressel ( Kreisverkehr), wenn möglich, einen neuen Anstrich erhalten.

Es wird gebeten, zu überprüfen, ob in der Straße „Am Kerlesgrund“ eine Tempo 30 Zone vorhanden ist. Wenn nicht, empfiehlt der Ortsbeirat diese einzurichten. Dort überqueren Schulkinder die Straße.

Der Ortsbeirat möchte gerne, dass die Gemeinde Ihre Bürger auf Ihre Kehrpflicht hinweist.

Der Ortsbeirat regt an, Geschwindigkeitskontrollen, sofern techn. möglich, an der Hanauer Straße Ortsausgang Richtung Oberau vor Bahnübergang, da dort die Gefährdung der Radfahrer sehr groß ist.

Der Ortsbeirat wünscht zu überprüfen, ob der aufgestellte Zaun am Pappelhof (ehem. Meides) auf der geteerten Straße vom Anglerteich in Richtung Pappelhof rechtens ist. ( Abstand zur Straße?). Es kommt dort immer wieder zu Problemen für die Landwirte, ihre Maschinen ordentlich vorbei lenken zu können (Weg im Kurvenbereich zu eng).

Der Ortsbeirat möchte gerne, dass die Mieter der Kleingärten unterhalb des P+R Parkplatzes ein Anschreiben bekommen. Es wird dort immer auf fremdem Grund geparkt. Die Mieter sind angewiesen auf ihrem gemieteten Grundstück einen Parkplatz herzurichten. Dieses wird aber in vielen Fällen nicht oder nicht mehr gemacht. Es ist zu prüfen, wie man die Mieter dazu bringt ihre Autos nicht auf einer fremden Wiese abzustellen. Auch wird diese Wiese (man sieht es, wenn man vom Bahnübergang vorbei, an Fa. Hensel geht und in Höhe Pappelhof links auf den Feldweg Richtung der Kleingärten schaut) überfahren. Bilder anbei im Anhang. Die Wiese wird überfahren, da der Feldweg als solcher kaum noch zu erkennen ist. Links vom Feldweg wächst das Schilf zu weit in den Feldweg hinein. Es wird die Gemeinde gebeten, dieses zu überprüfen und zu bereinigen.

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst

02/008

Anfragen und Mitteilungen.

Keine

Ende der Sitzung 21:40 Uhr

Altenstadt den 17.09.2011

Gez.

Hubert Kaufmann

Schriftführer

Gez.

Daniela Vogler

Ortsvorsteherin